

維新塾新聞

平成22年10月号
第31号

講師 林史章君の「社訓」勉強会開催される。

9月29日林史章君の「社訓」勉強会が行われた。まず、いろいろな社訓の勉強をし、それから各自の会社の社訓のたたき台を作成することになった。利益を求めること、社訓のあり方に対して意見交換が行われた。勉強会の後、村さまで懇親会が行われた。大いに盛り上がった。



9月3日(金)MI NAKOIIつつさか

維新塾チームの打ち上げがパークホテルで行われた。

踊りの参加者、支援者が40人以上集まり、祭りの思い出を語り合いました。子ども達司会のビンゴ大会も開催され大変賑やかな良い交流会となりました。今年「龍馬伝」の踊りで健闘賞を受賞することが出来ました。参加頂いたメンバー、ご家族の協力のおかげです。ありがとうございます。今年出場出来なかったメンバーの皆様も来年は是非いっしょに楽しみましょう。(文・写真 本多晃之)



← 打ち上げの様子 ↓



9月全体会行われる

9月15日(水)パークホテルで全体会が行われた。理事會報告ではおやかやフェスタの時のこともチャレンジショップ開店の報告がなされ、スキルアップ勉強会の開催についても講師の選定も絡めて話をした。新入会員も入るかもしれないということだ。希望者の宮坂管工の宮坂さんが全体会に参加がされた。またチーム報告では9月3日MI NAKOIIの打ち上げが成功したとの報告がされた。パークホテルさんの好意での懇親会は2杯・500円のビールも好評で皆で盛り上がった。皆さん、2杯・500円のビールはいかがでしょうか。全体会に参加してください。



↑ セミナーの様子

↓ 全体会の様子



ネットショップに商品をアップしませんか。

9月28日アクションチームのチーム会が開かれた。ネットショップの活性化と販促が主な議題であった。金土さんは生活雑貨をたくさんアップすることになった。売れ筋はソレボクさんのドライバーです。春先は空气清新浄機も売れた。高林自動車さんのカーワックスも注文があります。15%の手数料も引き下げが検討されています。皆さん、ネットショップを前向きに利用する、ご検討をお願いします。



アクションチーム・チーム会議
ネットの販促などを検討しました。

第5回野菜フェア行われる。

9月24日(金)ラオカヤで野菜フェアが行われた。今回は寒かったので客足が心配されたが、スタッフ全員協力して販売に当たり魚は完売。忙しく疲れたが、さわやかさが残る一日だった。来月も皆様のご協力をよろしくお願いします。